



Crisis políticas, sociales y económicas no forman parte del acta de entrega de la transición gubernamental; el futuro se presenta estable, asegura diputada morenista



Ciudad de México, México.– Hoy las crisis políticas, sociales y económicas no forman parte del acta de entrega de la transición gubernamental, señaló la diputada morenista, Dolores Padiera Luna.

“Las turbulencias que antes nos dejaron crisis inflacionarias, rencillas políticas y, en ocasiones, hasta muerte, han quedado atrás. Hoy, el futuro se presenta estable, alegre y lleno de esperanza. Como no sucedía desde hace muchos años, las y los mexicanos estamos felices por lo que ha pasado y por lo que está por venir”, indicó en un comunicado.

La parlamentaria dijo que “la presidenta Claudia Sheinbaum no llega sola. Llegamos todas. Esa es la consigna con la que asumimos la responsabilidad de ser parte de este proceso de transformación. Como en una tradición secular, los escritores de la historia han omitido deliberadamente la participación de las mujeres en cada uno de los procesos revolucionarios que ha vivido nuestra nación. Hoy, con la nueva presidenta también llegan las mujeres olvidadas por los historiadores: la campesina, la indígena, la armera, la soldada; todas las heroínas anónimas que nos dieron patria. En este nuevo capítulo, las voces silenciadas por siglos encuentran su lugar”.

Enfaticó que “el segundo piso de la Cuarta Transformación se alzaré como un gobierno que honre y respete plenamente los derechos de todas y todos. Fieles a la lucha democrática que ha marcado nuestra historia durante décadas, este nuevo gobierno se cimentará en los principios que han guiado nuestra transformación hasta hoy. Nunca atentará contra el pueblo, pues no habrá lugar para la represión ni el autoritarismo. En su lugar, se mantendrá un compromiso inquebrantable con la justicia y la igualdad, asegurando que cada acción y decisión refleje estos valores fundamentales.

Dijo que la seguridad jurídica continuará siendo un pilar fundamental, garantizada para cada individuo, organización y empresa. “En la Cuarta Transformación, todas las personas y todos los derechos tienen un lugar asegurado. A pesar de las falsas narrativas que adversarios y medios de comunicación dominantes intentan imponer, el segundo piso de la transformación se dedicará a expandir los derechos del pueblo de México. La educación, la salud y la vivienda serán accesibles para toda la población, sin excepción alguna”.

<https://voragine.com.mx/2024/09/29/crisis-politicas-sociales-y-economicas-no-forman-parte-del-acta-de-entrega-de-la-transicion-gubernamental-el-futuro-se-presenta-estable-asegura-diputada-morenista/>